
第１回学校評議委員会 

 

日 時 令和６年６月１３日（木）１５：３０～１７：００ 

場 所 日野第一中学校会議室１ 

出席者 松岡敬明 谷和彦 小川真由美 山本剛秀 伊野直美 池田恵美子 下田圭子 篠原仁美 

安西功夫 和田栄治 木村孝治 緒方翔太 宮崎太樹 加藤裕保 桶田大樹 

欠席者  三浦寛朗 

 

１ 校長挨拶 

校長の和田です。学校評議員会は今年度も３回開催したいと思います。先日運動会が終了しまし

たが学校は現在、正常に運営されております。本日は忌憚ないご意見をいただけたらと思います。

よろしくお願いいたします。 

 

２ 学校評議員の委嘱及び自己紹介 

 

３ 会長・副会長・書記の選任 

  会長 谷和彦  副会長 篠原仁美  書記 緒方翔太 

 

４ 学校経営方針等について 

（１）学校経営方針について 校長から説明 

 

（２）教育計画・研究について 加藤教務主任から説明 

・松岡：単元テストは昨年度から聞いているが、３年生の視点から考えると高校入試への対応は 

何か考えているのか。 

・加藤：３学期に授業の中で模試を実施することで対応していく。 

・宮崎：入試の為に学校がある訳ではないので、単元テストを実施することで学力を身につけさ 

せていこうと考えている。 

・松岡：受験への依存度が高まっていくのではないかという懸念があったので質問させていただ 

いた。 

・和田：単元テストを行いながら、出てきた課題を改善していこうと考えている。 

・池田：生徒は得点は取りやすいのか。 

・加藤：アンケートはまだ１回しか取っていないが肯定的な意見が８割あった。範囲が狭くなっ 

たことで勉強しやすくなったという生徒もいるが、年間２０回という回数に着目されて 

いるので、ずっとテストをやっているような感覚に陥っている生徒がいる。 

   ・宮﨑：テストを受ける期間が短いことで、次のテストまでに学びの方法を見直しやすくなるた

め、学力が定着する見込みである。 

・谷 ：ネット回線が遅いというのは教育委員会にどれぐらい相談しているのか。 

・加藤：ネット回線が止まる度に連絡を入れている。人数は違うのに、全ての学校で同じ容量な 

ので、一中は生徒数も多く使用頻度も高いため、回線がパンクしやすい。 

・谷 ：学校によって生徒数が違うので教育委員会に言っておく。 



・伊野：育成会としては小中交流会を２月８日㈯にお願いしたいのだが。 

・加藤：対応します。 

（３）生活指導について 桶田生活指導主任から説明 

・下田：生徒相談フォームは誰が見られるのか。生徒によっては不安になるのでは。 

・桶田：運営委員会の中では分掌主任、管理職で見ていく予定になっている。メールでの返信や 

直接返答など様々な対応で動いている。 

・谷 ：部活動は指導員の予算や人材確保はどうなっているのか。 

・桶田：一中に限った問題ではないが、部活動問題は過渡期にきている。学校とマッチした指導

者は少ない。教育委員会と現場がもっと話し合いをする必要がある。 

・谷 ：外部指導員に対する手当はどうなっているのか。 

・木村：部活動指導員と外部指導員で予算枠が違う。外部指導員は月１万ぐらい。部活動指導員 

への予算は手厚い。 

・谷 ：ひのスポなど日野市にはあるが、あまり進んでいる印象がない。市役所で担当部署が違

うからか。 

・和田：学校で人材を探すしかなく、見つからないで予算が余ってしまうと予算を削られてしま

うし、２月になって教員の異動が分かった時点で指導員を配置しようとしても、予算が

ないという悪循環がある。 

・篠原：相談フォームに入力するのに勇気がいるのでは。普段から生徒と接している中で生徒が 

想いを伝えられる場面はあるのか。 

・桶田：未然に防ぐために道徳でいじめに対する授業を実施したり、生活指導部通信で注意喚起 

を行っている。一中職員は生徒との距離も近い部分もあるので生徒との会話の中から拾

えている部分もある。全部見えている訳ではないので、月１回生活アンケートを実施す

ることで対応している。 

   ・小川：登校支援教室やほっとルームの状況はどうなっているのか。 

   ・桶田：エネルギーが少なくなってきて学校が遠のいている生徒も出てきているが、学校へ来る 

手段の一つとして登校支援教室やほっとルームを運営できている。多様な学びができて 

いるのはないかと考えている。 

   ・安西：自治会長として一中生にどのように関わっていけばいいのか考えている。ひと昔前は学 

校の先輩や学校全体に守られている感じもあったが今は見えにくい部分もある。そんな

中で先生方は非常によく学校活動を行ってくれていると感じている。 

 

（４）進路指導について 宮崎進路指導主任より説明 

   

５ コミュニティ・スクールの導入に向けて 校長より説明 

 

６ 今後の日程について 

第２回 １１月２６日（火）１５：３０～  第３回 ２月１３日（木）１５：３０～ 

 


